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平成２８年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成２８年８月３０日（火） 

議  員 質 問 事 項 

１ 山 中 正 樹 議員 １．認定農業者について 
２．障がい者支援施設の運営について 

２  井 上 博 明 議員 

１．観光・産業連携拠点づくり構想について 
（１）６月１０日付けで締結した業務委託契約の詳細について 
（２）役場若手職員による研究・ワークショップの取り組みに

ついて 
（３）半原水源地跡地の利活用に向け、敷地取得への今後の対

応について 
２．学校教育について 
（１）教職員の長時間労働・業務多忙化の解消に向けた取り組

みについて 
（２）ＩＣＴを活用した学力向上について、これまでの取り組

みと今後の取り組みについて 
（３）７月に実施された「中学生への町長特別授業」の成果に

ついて 
３．ごみの減量化・再資源化について 
（１）一般廃棄物処理基本計画の見直しの考えについて 
（２）ごみの減量化・再資源化のさらなる取り組みについて 
（３）ごみを収集所まで運ぶことが困難な世帯を対象とした戸

別訪問収集の実施について 

３  小 林 敬 子 議員 

１．農業施策について 
（１）新規就農者受け入れの現状と今後の方向性について 
（２）新規就農者向けの空き家登録の取り組みについて 
（３）消費者を受け入れ、育てる援農の仕組みづくりについて 
２．国民健康保険制度について 
（１）国保の現状と課題について 
（２）所得に応じた保険料となっているのかについて 
（３）都道府県単位化の目的及び変更点について 
３．町職員の業務の現状と人員配置について 
（１）有給休暇の取得率の低い部署について 
（２）時間外勤務の現状について 
（３）業務量に応じた適正な人員配置について 

４  渡 辺   基 議員 

１．地籍調査について 
（１）第５次愛川町総合計画前期基本計画における研究結果に

ついて 
（２）今後の計画について 
２．公共交通の充実について 
（１）上田名バスターミナルへのアクセス向上について 
（２）急行バス実証運行の状況と今後の計画について 
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議  員 質 問 事 項 

５  阿 部 隆 之 議員 

１．喫煙について 
（１）都市公園（田代、三増、第１号公園）における分煙につ

いて 
（２）役場庁舎での分煙について 
（３）町職員の執務時間内における喫煙について 
２．騒音問題について 
（１）自動車やオートバイや原動機付自転車などの騒音対策に

ついて 
（２）夜の河川敷や公園などで行う花火の音について 
（３）バーベキュー時など、大音量による音楽の騒音について 
３．愛川幼稚園前の信号機設置について 

６  鈴 木 信 一 議員 

１．子どもの貧困対策について 
（１）就学援助制度の周知徹底を図る取り組みについて 
（２）入学準備金及び就学援助費を入学前に間に合うように支

給する考えについて 
（３）就学援助費を生活保護基準の１．３倍から１．５倍へ戻

す考えについて 
２．崖地にある大木崩落回避の対策について 
（１）現在、崩落している場所の対策について 
（２）崩落すると考えられる危険箇所の把握と危険回避の対策

について 
３．買い物難民の対策について 
（１）買い物難民に対する町の認識について 
（２）買い物難民の対策について 

※平成２８年８月３１日（水） 
議  員 質 問 事 項 

７  岸 上 敦 子 議員 

１．大活字本について 
（１）町の図書館及び図書室における大活字本の蔵書拡充策

の現状と今後の展望について 
（２）本町における視覚障害者への読書支援の方針と現況に

ついて 
２．婚活支援について 
（１）町の婚活サポート推進事業の現状について 
（２）今後の婚活支援の取り組みと具体的な年度別の成果目

標について 
３．子育て応援について 
（１）父親育児（イクメン）を応援するような、セミナーや

相談窓口等、子育て世代への取り組みの状況と今後の

方針について 
（２）孫育てをしている祖父母（イクジージ・イクバーバ）

を応援するような取り組みが必要と考えるが、町の考

えについて 
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議  員 質 問 事 項 

８  佐 藤 り え 議員 

１．業務継続計画（ＢＣＰ）について 
（１）業務代替場所、仮庁舎の確保について 
（２）実効性のある見直しの検討について 
（３）模擬訓練等実施の考えについて 
２．食品ロスについて 
（１）本町での食品ロスの現状について 
（２）食品ロス削減に向けた取り組みの状況と今後の方針に

ついて 
（３）食品ロス削減のための啓発について 

９  佐 藤   茂 議員 

１．町のごみ対策について 
（１）ごみの減量化・再資源化の取組実績と今後の方針につ

いて 
（２）再生可能エネルギー（バイオマス）の考え方について 
（３）住民・事業者への意識啓発の状況について 
（４）不法投棄の現状と対策について 
２．住民参加、協働のまちづくりについて 
（１）あいかわ町民活動応援事業について 
（２）住民提案型協働事業の現状について 

10 小 倉 英 嗣 議員 

１．田代の用水路の改修について 
２．ジビエの活用について 
３．県道５４号（相模原愛川線）戸倉の歩道整備の進捗状況 

について 
４．林道の管理について 

11  木 下 眞樹子 議員 

１．防災・減災について 
（１）本町における防災・減災対策の状況について 
（２）木造住宅の耐震診断・耐震改修工事補助事業の効果に

ついて 
２．高齢者の相談に対する対応について 
（１）日常生活における悩み事を、自ら伝えることができな

い高齢者に対する支援方法と相談窓口について 
（２）「エンディングプラン・サポート事業」導入の考えにつ

いて 

12  熊 坂 崇 徳 議員 

１．広域防災対策について 
（１）大規模災害時の国・県の支援体制について 
（２）近隣市町村の支援体制について 
（３）立科町との支援体制について 
２．町営住宅について 
（１）町営住宅の現状と今後の考えについて 
（２）解体した町営住宅の跡地利用について 

 


